

ACTIVITES DU MOIS DE JUILLET 2021

Le bureau AFA s'est réuni lundi 12 juillet 2021 et a pris des dispositions pour tenir compte de la situation sanitaire. **La cotisation de 2021 de 20 euros couvrira exceptionnellement l'année 2022.**

1. Prochaine réunion de bureau le 3 septembre 2021 à 17 h au restaurant « le Dauphin »

2. Table de conversation :

Mardi 14 Septembre 2021 : La prochaine table de conversation aura lieu le mardi 14 septembre 2021 de 15h00 à 17h00 au Dauphin 408 Promenade du Soleil à Menton tel 0493358637 en terrasse ou à l'intérieur en fonction de la situation sanitaire.

Venez nombreux pour échanger en français et en anglais en présence de membres du bureau de l'AFA

3. Prochaines sorties :

Du 22 au 24 septembre : sortie de 3 jours en Camargue

En octobre : sortie d'une journée en Italie « ballade poétique dans la province d'Impéria (Valoria)

Il est envisagé une sortie à Sanary sur Mer.

4. Cours :

Pour le Français : Nicole Macoin tél 04 92 10 22 17 - Simone Bonet : tél 04 93 28 24 64

Pour l'Anglais perfectionnement : le jeudi de 9h30 à 11h30, contact à prendre

Maggie Mackay (email : mmspostbox@gmail.com)

Michèle Lamarche : tél. 06 72 72 33 86

Denise Shield : tél ; 04 92 10 23 39 Portable : 06 85 09 68 51

Annie Schreiber : tél. 07 82 60 60 20 - Jan Leake : tél. 04 93 41 97 21

Rappel aux professeurs : vous devez demander à vos élèves d'adhérer à l'AFA via la cotisation ; ces cours étant enseignés de façon bénévole de la part des professeurs.

5. Programme futur :

Le Forum des Associations aura lieu le 4 septembre 2021 de 10h à 18h au Palais de l'Europe.

En Novembre : Assemblée Générale au restaurant le Grand Large, collation et dîner.

6. Divers : Une activité manuelle pourrait être proposée aux adhérents (pas plus que 5) travail de verre chez Mme Chiaradia rue Partouneaux. 50 euros le cours.

Tous les dimanches matin au Parvis de Cocteau, il est proposé un brunch avec réservation.

Amitiés

CLAUDE

LES AMITIES FRANCO-ANGLOPHONES

ACTIVITIES OF THE MONTH OF JULY 2021

The AFA Bureau met on Monday, 12 July 2021 and took steps to take account of the health situation. **The 2021 contribution of 20 euros will cover exceptionally the year 2022.**

1. Next bureau meeting : September 3rd restaurant "le Dauphin"

2. Table conversation :

Tuesday 14 September 2021: The next conversation table will take place on Tuesday 14 September 2021 from 15:00 to 17:00 at Dauphin 408 Promenade du Soleil in Menton tel 0493358637 on the terrace or inside depending on the sanitary situation.

Come in large numbers to exchange in French and English in the presence of members of the AFA office.

3. Next outings :

From September 22 to 24: 3 days outing in the Camargue

In October: one day outing in Italy «Poetic ballad in the province of Impéria (Valoria)

An exit is planned to Sanary sur Mer.

4. Courses :

For French: Nicole Macoin tel 04 92 10 22 17 - Simone Bonet tel 04 93 28 24 64

For English improvement: on Thursday from 9h30 to 11h30, contact to be made

Maggie Mackay (email: mmspostbox@ gmail.com)

Michèle Lamarche: Tel. 06 72 72 33 86

Denise Shield : tél ; 04 92 10 23 39 Portable : 06 85 09 68 51

Annie Schreiber : tél. 07 82 60 60 20 - Jan Leake : tél. 04 93 41 97 21

Teacher reminder : you must ask your students to join the AFA via the membership fees ; these courses are taught on a voluntary basis by teachers.

5. future program :

The Forum of Associations will take place on 4 September 2021 from 10am to 6pm at the Palais de l'Europe.

In November : General Assembly at the Grand Large restaurant, snack and dinner.

6. Divers : A manual activity could be offered to members (no more than 5) glass work at Mrs Chiaradia rue Partouneaux. 50 euros per course.

Every Sunday morning at Parvis de Cocteau, there is a brunch with reservation.

Friendships.

CLAUDE